

Danlantamal I Ikuti Panen Raya Serentak TNI Angkatan Laut

Suhendi - INDONESIASATU.ID

Jul 11, 2024 - 07:51



BELAWAN - Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut I (Danlantamal) I Brigjen TNI (Mar) Jasiman Purba, S.E., CHRMP., diwakili Wadan Lantamal I Kolonel Laut (P) Siswo Widodo, S.T., mengikuti Panen Raya serentak TNI Angkatan Laut dipimpin oleh Kepala Staf Angkatan Laut (Kasal) Laksamana TNI Dr. Muhammad Ali, S.E., M.M., M.Tr.Opsla., yang diwakili oleh Wakil Kepala Staf Angkatan Laut (Wakasal) Laksdya TNI Erwin S. Aldedharma, serta Menteri Pertanian Republik Indonesia Dr. Ir. H. Andi Amran Sulaiman, M.P., melalui

Vicon dengan tema “TNI AL Melaksanakan Ketahanan Pangan Masyarakat Pesisir Untuk Mewujudkan Indonesia Maju Yang Berdaulat, Mandiri dan Berkepribadian”, bertempat di Satuan Pemancar, Lahan Ketahanan Pangan Lantamal I, Tanjung Morawa, Kabupaten Deli Serdang, Sumatera Utara, Rabu (10/7/2024).

Pada panen raya tersebut dihadiri juga oleh Ketua Korcab I DJA I Ny. Othy Jasiman Purba beserta Pengurus. Lantamal I melaksanakan panen Jagung dengan luas 1 Hektar dengan hasil 6 Ton, singkong seluas 1,5 Hektar dengan hasil 35 Ton, serta penanaman kembali bibit jagung.

Kegiatan ini merupakan program Ketahanan Pangan TNI Angkatan Laut yang terpusat di Lampung. Dalam sambutan Kasal yang dibacakan oleh Wakasal menyampaikan bahwa, sebagai Prajurit Jalasena, TNI AL tidak hanya bertanggung jawab menjaga kedaulatan dan keutuhan wilayah Maritim Indonesia, melainkan juga mengembangkan daerah pertahanan laut yang meliputi aspek geografi, demografi, kondisi sosial, maupun sumberdaya nasional. Untuk itu, TNI Angkatan Laut terus mendukung program pemerintah dalam mewujudkan ketahanan pangan nasional melalui pengembangan potensi maritim yang kita miliki.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, perwakilan Dandim 0204/DS, perwakilan Kapolres Deli Serdang, Asisten Perekonomian dan Pembangunan Kabupaten Deli Serdang, Kadis Ketahanan Pangan Kabupaten Deli Serdang, Kadis Pertanian Kabupaten Deli Serdang, Kadis Perindag Kabupaten Deli Serdang, Camat Tanjung Morawa, Danramil Tanjung Morawa, Wakapolsek Tanjung Morawa, Kepala Desa Ujung Serdan, serta para Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat setempat.

(Dispen Lantamal I/Hendi)